

漁民の騒ぎなどで水俣病問題が重
大段階に来たため、熊本県議会の
水俣病対策特別委員会は五日、臨
時県議会を早急にひらくよう議会
運営委員会に要請することに新田

笠木俣上場の排水を全面的に即時停止させるための県条例をこの臨時県議会で審議すること漁民と同上場の紛争解決のため、寺本知事を仲介者とするやう双方に申し

白馬の入

入れることを決めた。またこの日
の委員会では条例の制定をめぐら
る新日本塗工場労組の統制委員
長である長野副委員長（社会党）
と他の委員との間に激しい論議

が交わされた。

香塵あがま

吉川はこのよき長野委員の態度を非難するとしても、「漁民の立場だけが平然と操業して居るのは不都合だ」という。こ

排水停止の新条例も

特別委員会が要請

水俣病で臨時県会

別添員會

発足した水俣林業組合は、新日鐵水俣工場を改

○…臨時県議会で問題となるのは、余則の問題で、既に決算の問題

——の「」の考えが眞つ向かう

特別卷之六

なるのか。工場排除の結果、新たに陳情一日の監視に過激の意を表すものも、工場排除の即時停止を訴えた。

ことで再び水俣病が発生しないとの確信があるのか③排水停止で直ちに不知火海の魚が死れるようにせらるよう要望することを決めた。なおこの日、不知火海水質汚濁対策委員会の代表約三十人が委員会二重階、二階の壁間に沿って

定しうると思う」と答えたため、長野委員が「それでは工場閉鎖と同じ結果にならぬか」と問うた。要請するとして、条例を制定してあるかどうかを県当局に研究させた。漁民と工場の仲介に知事を当たらし

法律と同じ事項を条例で決めるのは不可能だが、あらゆる汚水を禁止するというような条例なら制

しかし深水委員会(農林)は昨年
できた水質保全法があるので、同
じ内容の県条例を制定しうるの
荒木委員は“私たちは科学者では
ない。いまどんな手を打てば社会に
不安がなくなるかの立場で問題を

すぐきだ。双方に知事を仰介者
とするよう申し入れる必要があ
る」とうけ加えた。

は役立つ。魚も充れるようにな
る」と答えた。

この件に付し、朝日新聞は「西宮市長は排水停止で今後水俣病が絶対発生しないとの確信はないが、病気の原因だと疑われてゐる排水を止めねば社会不安の除去が

卷之三